## Tentes de contacto: lo más natural es no llevar nada

Las lentes de contacto (o lentillas) son lentes correctoras o cosméticas que se ponen en el ojo, sobre la capa lagrimal que cuida y lubrica la córnea. **Son un producto sanitario.** 

Además de ofrecer una excelente calidad visual, una gran sencillez de manejo y un alto grado de comodidad:

Proporcionan un campo visual total, abarcando zonas periféricas, fundamental en actividades deportivas o de conducción.

Los objetos se perciben del mismo tamaño que el real, por lo que están especialmente indicadas en personas que tienen mucha diferencia de graduación entre un ojo y otro.

No se producen distorsiones al mirar a los lados, garantizando una visión completamente natural.

No alteran nuestra apariencia. No nos "tapan" la cara y, además "combinan" bien con todo tipo de estilos de vestir. ¡Para poder adaptártelas debemos saber el motivo de su uso: mejora visual, estética... y realizarte un estudio estructural y funcional de tu sistema visual!

Tas lentillas se aqrupan seqún...

El material con el que están fabricadas en blandas, rígidas o de gas permeable y según el tiempo que se llevan: desechables diarias, quincenales, mensuales o trimestrales y reutilizables anuales o bianuales.

¡Sea cual sea tu tipo de lentilla su mantenimiento es muy sencillo y ofrecen un alto grado de confort!

Éxito qarantizado si respetas las siguientes reglas:

## Gentillas para niños 5

El 75% de los niños con gafas no hacen deporte por miedo a romperlas, y de aquellos que lo practican, el 86% tiene que prescindir de las gafas y juega con una visión reducida. Las lentes de contacto son una buena solución para estas situaciones.

Entre los 6 y 8 años casi todos los niños pueden llevar lentillas si adquieren los hábitos higiénicos y las destrezas manuales asociadas a su uso.



Sigue las pautas reemplazo y de mantenimiento y limpieza indicadas.

Límpiate las manos antes de ponerte o retirarte las lentes de contacto y nunca las limpies con agua corriente, sino utilizando las soluciones desinfectantes que te prescribamos.



La mayoría de las lentes de contacto no pueden usarse para dormir, excepto las fabricadas para el tratamiento de la miopía e hipermetropía con ortoqueratología nocturna.



preguntanos, somos tu óptico

vision&co

siempre a la última